

Le lundi 10 octobre dernier les élèves de la classe de 3^e Défense du collège ont accueilli 4 membres du CSNJ (Centre du Service National de la Jeunesse).

Cette intervention au collège avait pour but de présenter aux élèves le déroulé d'une cérémonie car ils vont assister et même participer à celle du 11 novembre prochain avec Madame CARIOU et le Capitaine CYRIL.

Afin de faire comprendre aux élèves comment se passait ce type d'événement, l'équipe du CSNJ a apporté un jeu de rôles comprenant un plateau présentant la place du Coq, mais également des accessoires comme des écharpes tricolores pour que les élèves puissent se mettre à la place des autorités en présence.



Cette intervention a permis aux élèves de comprendre l'importance de la mémoire dans l'Histoire notamment grâce à ces différentes commémorations en hommage aux morts pour notre pays. Ils ont également pris conscience de la solennité attendue le 11 novembre prochain lors de de cette cérémonie.

Cet échange a également contribué à accentuer l'engagement des élèves dans le projet, nombreux étant volontaires pour participer activement à la cérémonie d'hommage du 11 novembre. Ceci sera chose faite avec la lecture d'un texte en hommage aux poilus Guyanais et par le dépôt d'une gerbe de fleurs au pieds du monument aux morts.

